

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

noch kann ich den Jubel fast hören, der durch die Schule hallte, als ich verkünden musste, dass die Schule bis nach Ostern nicht mehr stattfinden wird. Inzwischen hat sich die Wahrnehmung dieser Krise und auch dieser vermeintlich hinzugewonnenen Freizeit deutlich verändert. Wir alle erleben eine aufsehenerregende Zeit unter uns völlig fremden und herausfordernden Bedingungen.

Heute kann ich Ihnen und Euch weder verlässlich mitteilen, dass am 20. April die Schule wieder beginnen wird, noch kann ich unseren Abiturient*innen versichern, dass ihre Prüfungen zu dem geplanten Termin stattfinden werden. Wir müssen dazu die aktuellen Entwicklungen abwarten.

Versichern kann ich aber, dass uns weiterhin gerade unser Abiturjahrgang sehr am Herzen liegt und wir deshalb besonders aufmerksam und fürsorglich für diesen besonderen Jahrgang da sein werden.

In der Schule und noch vielmehr an den heimischen Schreibtischen arbeiten wir eifrig weiter. Über die Homepage wird ein Angebot entstehen, welches den Titel „**Halt dich fit!**“ trägt. Hier stellen wir Anregungen zusammen, die sich vom musisch-kreativen über geistig-intellektuelle bis hin in den sportlichen Bereich, der jetzt eine noch größere Bedeutung bekommt, erstrecken. Stöbern Sie hier gerne, wenn es Ihren Kindern langweilig wird. Natürlich stehen die Kolleginnen und Kollegen auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite, wenden Sie sich gerne an sie.

Für den Fall, dass nach den Osterferien der Unterricht nicht regulär fortgeführt werden sollte, stehen wir in den Startlöchern. Alle Fachgruppen bereiten sich darauf vor, dann **Fernunterricht** zu erteilen. Die Aufgaben für unsere Schüler*innen werden in dem Fall in der Mehrzahl über das Iserv-Modul „Aufgaben“ weitergegeben werden. Daher ist es weiterhin unbedingt notwendig, Iserv regelmäßig auf Mails oder andere Informationen hin zu kontrollieren. Ein Wochenplan für Klasse 6 wird dann beispielsweise so aussehen können:

6 a/b/c/d Wochenplan

Block	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
1	Morgeneinstieg: Einstimmung und Konzentration (ohne Musik, soziale Medien)				
2	Sport	Mathematik	Musik	Mathematik	Musik
3	Deutsch	Französisch/ Latein	Deutsch	Geschichte	Deutsch
	Pause	Pause	Pause	Pause	Pause
4	Chemie	Sport	RE/RK/WN	Französisch/ Latein	Kunst
5	Mathematik	Englisch	Englisch	Sport	Englisch
6	Schulorganisation: - Emails Iserv lesen und beantworten - nächsten Schultag vorbereiten - Heft- und Mappenführung	Schulorganisation: - Emails Iserv lesen und beantworten - nächsten Schultag vorbereiten - Heft- und Mappenführung	Schulorganisation: - Emails Iserv lesen und beantworten - nächsten Schultag vorbereiten - Heft- und Mappenführung	Schulorganisation: - Emails Iserv lesen und beantworten - nächsten Schultag vorbereiten - Heft- und Mappenführung	Schulorganisation: - Emails Iserv lesen und beantworten - nächsten Schultag vorbereiten - Heft- und Mappenführung

Inzwischen gibt es auf der GSG-Homepage ein Angebot für interessierte Eltern und Schüler*innen des 4. Jahrgangs. „**Frag das GSG**“ soll jenen ein kleiner Ersatz für den leider ausgefallenen Tag der offenen Tür und den Schnupperunterricht sein. Die Interessierten können mit Hilfe dieses Formats Fragen an uns richten, die wir in Form von FAQs beantworten. Vielleicht empfehlen sie Freunden und Bekannten [diesen Service](#).

An jedem Tag in den Osterferien wird ein **Mitglied der Schulleitung** in der Zeit von 8.00 bis 14.00 Uhr in der Schule anwesend und unter der Telefonnummer 0541/380310 erreichbar sein. Bitte sehen Sie von einem persönlichen Besuch der Schule ab.

Ebenfalls wird die **Notbetreuung** auch in den Osterferien durchgehend für die Kinder von Eltern so-genannter systemkritischer Berufe aufrecht erhalten. Anmeldungen dazu mailen Sie bitte wie gehabt an thomas.hoelzen@gsg-osnabrueck.de

Gestatten Sie mir einen Hinweis, den Sie von einem Schulleiter vielleicht nicht in dieser Form erwarten: In diesen Tagen, in denen wir in unseren Familien viel enger zusammenrücken müssen und in denen uns sehr viele liebgewonnene Freizeitaktivitäten genommen wurden, kommen wir vielleicht doch öfter einmal in Streit, gehen uns gegenseitig auf die Nerven, können nicht immer angemessen und rücksichtsvoll aufeinander reagieren. Das wäre menschlich und normal. Deshalb, liebe Eltern, ist es jetzt und hier besonders wichtig, dass wir unsere Kinder immer wieder unserer Liebe versichern und ihnen unser Vertrauen schenken. Unterrichtsausfall, auch von einigen Wochen, wird nicht zu unüberbrückbaren Defiziten in einer Lern- und später Berufsbiographie führen, aber eine geschädigte familiäre Beziehung kann uns viele Jahre hemmen oder gar leiden lassen. Kurz: Die Liebe ist wichtiger als das Lernen.

Ich wünsche Ihnen und Euch die Kraft dazu Maß und Mitte zu finden. Wenn Sie mögen, feiern Sie in diesem Jahr ein ganz anderes Osterfest miteinander. In jedem Fall können Sie ein Familienfest miteinander feiern. Bleiben sie gesund!

